

SCIENCES HUMAINES NUMÉRIQUES (DHN)

Les cours suivants sont offerts par la Faculté des arts.

DHN 5100 Specialized Workshop in Digital Humanities I (1 unit)

Intensive workshop allowing for the acquisition of a specific competency or content related to the digital humanities. Themes will vary. Course may be repeated if theme is different. Student receives a grade of S (satisfactory) or NS (non satisfactory).

Course Component: Lecture

DHN 5101 Specialized Workshop in Digital Humanities II (1.5 unit)

Intensive workshop allowing for the further development of a specific competency or content related to the digital humanities. Themes will vary. Course may be repeated if theme is different. Student receives a grade of S (satisfactory) or NS (non satisfactory).

Course Component: Lecture

DHN 5500 Atelier spécialisé en sciences humaines numériques I (1 crédit)

Atelier intensif qui permet l'acquisition d'une compétence ou d'un savoir spécialisé en sciences humaines numériques. Les thèmes varieront. Le cours peut être répété si le thème est différent. L'étudiant reçoit une note de S (satisfaisant) ou NS (non satisfaisant).

Volet : Cours magistral

DHN 5501 Atelier spécialisé en sciences humaines numériques II (1.5 crédit)

Atelier intensif qui permet d'aiguiller une compétence ou un savoir spécialisé en sciences humaines numériques. Les thèmes varieront. Le cours peut être répété si le thème est différent. L'étudiant reçoit une note de S (satisfaisant) ou NS (non satisfaisant).

Volet : Cours magistral